

Declaración candidatura Fernando Aguad

El fútbol chileno está viviendo una profunda y visible crisis. Es por eso que hemos decidido formar un equipo de trabajo integrado por personas que tienen la necesaria independencia y autonomía para hacer frente a esta grave situación.

Nuestro único objetivo es sacar adelante la actividad. Que todos los hinchas y las familias puedan volver a ir tranquilos a los estadios y que nuestros equipos y selecciones tengan todas las condiciones para volver a competir internacionalmente.

El camino para conseguir esto es liderar un trabajo con profesionalismo, seriedad, transparencia y ética. Manteniendo buenas relaciones con todos los estamentos que se involucran en nuestra actividad. Ese es el compromiso de los que formamos parte de esta lista para dirigir la ANFP durante los próximos 4 años.

El desafío es tan grande e importante que queremos invitar desde ya a todos quienes quieran contribuir mejorar nuestro fútbol. Los cambios, cuando son apoyados por una gran mayoría, son mucho más profundos.

Fernando Aguad – Candidato a presidente ANFP 2022 – 2026

Arturo Salah

Juan Carlos Silva

Arturo Chahuán

Francisco Ceresuela

Juan Ramírez

Andrés Fazio